



Wir gratulieren: OB Andreas März zum 50er

## Beitrag

**In diesen spätadventlichen Tagen konnte der Rosenheimer Oberbürgermeister Andreas März seinen 50. Geburtstag feiern. Blasmusikanten, Familie, Freunde, Mitarbeiter und Weggefährten fanden sich ein, um zu gratulieren.**

Die Samerberger Nachrichten schließen sich den Glückwünschen an und wünschen dem Jubilar weiter alles Gute, eine robuste Gesundheit und Gottes Segen für all seine Aufgaben.

**Archiv-Fotos: Rainer Nitzsche – OB Andreas März bei der Eröffnung des Rosenheimer Herbstfestes.**









### **Kategorie**

1. Leitartikel

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Gratulation
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim